



AMLO celebra que Ifigenia Martínez coloque banda presidencial a Claudia Sheinbaum



El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró este jueves que sea **Ifigenia Martínez**, histórica dirigente de la izquierda en México, quien vaya a colocar la banda presidencial a **Claudia Sheinbaum Pardo** el próximo 1 de octubre.

En su conferencia de prensa mañanera, en Palacio Nacional, el mandatario destacó que, junto con Porfirio Muñoz Ledo y Cuauhtémoc Cárdenas, la maestra **Ifigenia Martínez** es una referencia de la lucha democrática en el país.

“**A mí me da muchísimo gusto**, imagínense la maestra Ifigenia, que es la que va a colocarle la banda a la primer mujer presidenta de México, **y que podamos vivir para contarlo**”, expresó emocionado López Obrador.



“La maestra Ifigenia Martínez, directora de la Facultad de Economía en los mejores tiempos de la UNAM, no los tiempos de ahora de la Facultad de Economía, con todo respeto, con honrosas excepciones. De la UNAM de aquel entonces, de (Javier) Barros Sierra”.

Esa maestra, continuó López Obrador, de las primeras en hacer estudios sobre la desigualdad económica y social en México.

Iniciadora, precursora, con el finado Porfirio Muñoz Ledo y con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas del movimiento democrático de 1988, “pues es historia, estoy muy contento”.

<https://www.debate.com.mx/politica/AMLO-celebra-que-Ifigenia-Martinez-coloque-banda-presidencial-a-Claudia-Sheinbaum-20240829-0049.html>